
Il Mio Buongiorno al 2011 e il divertente saluto al “terrificante” 2012 che verrà 

 

 

 
 

Ho vissuto la mia vita inseguendo e studiando Yuzu Asaph-Kirysuto in arte Gesù il Cristo e ogni volta 

che mi avvicinavo alle Sue Orme, mi trovavo automaticamente dentro la mia “Stanza Buia dell'Anima” a 

studiare Me stesso...  

Sono rientrato dopo sette anni di ritiro ufficiale dall'insegnamento energetico-Spirituale (2003-2010) e 

dopo aver girato il mondo, sono arrivato “casualmente” all'apice della conoscenza Cristica in Kashmir. Ho 

lavorato sui misteri della Kundalini in modo profondo, confrontandomi con grandi Sensei europei, kashmiri, 

indiani, arabi, cinesi, giapponesi arrivando alla conclusione di andare “Oltre” e ricevere nel periodo 2008-10 

dal Prof. Fida Hassnain, uno dei più grandi Sufi kashmiri e Maestro della Kundalini, la benedizione di essere 

il suo ufficiale successore. Ho avuto le chiavi energetiche per “attivare o controllare” con tecniche 

antichissime la Ghiandola Pineale o Antenna di Dio e la Kundalini agli “Uomini di Buona Volontà” ben 

cosciente di aver trovato un mondo pieno di persone chiuse, tristi e arrabbiate con il proprio karma o 

destino...  

Riflettendo al percorso vissuto, ho capito che studiare Me stesso era annullarmi fino ad arrivare a vivere 

nel 1998 l'esperienza dei 21 giorni di digiuno Cristico (acqua, silenzio e preghiera...), nel 2000 quella dei 

40giorni (33 acqua e preghiera +7 con succhi di frutta...) per poi arrivare in questo 2011, a vivere i “miei 

primi” 15 mesi di digiuno vegetariano liquido (senza masticare...) e comprendere di Essere Un Illuminato da 

ogni cosa esistente nel mondo che Guida il Leggendario e Immortale Esercito dei Guerrieri della Pace Uniti 

da Kirysuto il Cristo ...  

Ho continuato a camminare e man mano mi sono convinto che Essere un Unto Illuminato è stato l'inizio 

della Mia Consapevolezza Divina nel gustarmi quel prezioso tempo che mi rimane di vivere al Servizio di 

Gesù il Cristo...  

Ora che finalmente ho raggiunto le Sue Orme trovate “casualmente” nel lontano 1975 dal Sufi Hassnain 

piene di cera di candele e polvere di incenso all’interno del Tempio di Roza Bal o del Profeta della Pace 

Yuzu Asaph a Srinagar-Kasmir, Lui me le ha consegnate nel 2009 e Loro, giorno dopo giorno, mi stanno 

insegnando ad Amare in modo Incondizionato il Dono più prezioso che Lui ci ha lasciato come Sua 

Personale Eredità: 

LA VITA! “ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“Le divine Orme di Yuzu Asaph…” 

 

Da circa due anni dalla mia esperienza vissuta all’interno del Tempio di Rozabal-Srinagar- Kashmir, sono 

da 15 mesi in digiuno liquido vegetariano e ho deciso di portarvi a conoscenza su ciò che si è vissuto in 

questo lungo e triste periodo umano e su ciò che ci aspetta in questo 2011 e anche nel tanto famoso e atteso 

2012... 

  

Il ritorno al “Punto Zero” 

Sappiate che la conseguenza della “Purificazione karmica” da me praticata nel Tempio di Roza Bal a 

Srinagar-Kashmir (vedi il mio Sito: www.mikadofrancesco.it ) sta portando in questi ultimi tre anni 

sconvolgimenti karmici senza precedenti (vedi gli ultimi in Australia, Filippine, America in generale e altri 

punti del mondo…)… Uno dei più profondi cambiamenti karmici è quello del cambiamento del destino di 

persone singole, coppie, famiglie, paesi, città, regioni e nazioni intere e ora cerco di spiegarvi il tutto con 

parole semplici e vi dico che siamo karmicamente tornati indietro come quando il Rabbi (Maestro) Gesù ha 

vissuto 2010 anni fa la prova all’interno della Grande Piramide Messianica o di Cheope per diventare il 

Cristo (vedi anche il mio Sito: www.gesuilcristo.it )...  

Signori, sappiate che si sta ripetendo l’Anno o Punto Zero e ora vi spiego il suo significato.  

La rotazione della Terra ha rallentato come in quel tempo il suo corso e l’otto (8) luglio del 2009, si è 

fermata per 21 secondi, nel preciso momento in cui mi sono ingoiato il capello di Yuzu Asaph in arte Gesù il 

Cristo dentro il Tempio di Roza Bal. Da quel momento non sono più valide predizioni, i destini delle persone 

si sono e si possono cambiare per propria volontà. Quanto durerà questo momento non posso scriverlo… 

Ora, per farvi comprendere meglio, vi faccio un esempio a me molto vicino. Una persona a me cara che 

chiamerò simbolicamente Barbara. E’ stata fidanzata con un bravo ragazzo con il nome simbolico di Simone 

per otto anni. Dopo due anni di riflessione si sono rimessi insieme malgrado che entrambi mi avevano 

chiesto la predizione della Virtù della Discendenza (predizione sui figli) a loro contraria e non compatibili. 

Circa due mesi fa, il mio Angelo Custode Hahahel mi ha detto che il loro Amore è stato più forte dell’iniziale 

destino a loro fatto vivere: Barbara è incinta da due mesi e mezzo e noi tutti siamo felici per lei e Simone. 

 

Volete sapere cosa significa tutto ciò? 

Che l’Amore Incondizionato da loro messo inconsciamente in atto è stato più forte degli eventi che erano 

scritti nel loro “Libro del destino” sotto il controllo della legge di causa ed effetto e grazie al “Punto Zero” e 

al mio cosciente Amore di Mikado verso di loro e di tutti coloro che si affidano alla Legge Divina al fine di 

“purificare il proprio Spirito” è più immenso che mai e che il mio sogno è sempre quello di vedere tutti felici 

e leggeri senza pesi karmici… 

http://www.mikadofrancesco.it/
http://www.gesuilcristo.it/


La causa primaria dello squilibrio umano  

 

Basta accendere la TV e vediamo cosa è successo in questo periodo, casi di squilibrio di una persona 

singola, coppia, familiare, di gruppo che ha coinvolto gran parte degli abitanti della Terra e vengono 

sottoposte a livelli di stress sempre maggiori alle loro vibrazioni. Le persone non sopportano il cambiamento 

energetico che la Terra sta effettuando su se stessa stanno impazzendo con atti di squilibrio sempre più 

potenti per il semplice motivo che i loro corpi energetici e i loro centri vitali o Chakra sono deboli... 

Mi spiego meglio. Provate a pensare che queste persone hanno il loro corpo rappresentato da un cavo di 

corrente da 220 Watt e che all’improvviso sono stati colpiti da un’ondata di corrente da 1.000 watt. Questo è 

il motivo del loro squilibrio o pazzia che va a colpire in primis l’energia universale prigioniera nel basso 

mondo umano chiamata kundalini o sessuale e viene esposta il nucleo vitale della kundalini che si manifesta 

nel quotidiano attraverso la prova per eccellenza chiamata adulterio… 

Ognuno sarà portato all’interno della sua “Stanza Buia dell’Anima” e conoscerà il suo “Punto Zero o lato 

oscuro”: Chi è razziata vedrà libera la sua rabbia verso il nero, chi è ricco o benestante e possiede paure 

riguardo il denaro si sentirà povero, il forte squilibrato lascerà la sua ira verso il debole, chi teme 

l’abbandono o tradimento lo vivrà cosciente fino in fondo… 

 

L’arma per eccellenza: il Perdono Cristico 

Volete sapere quale sarà la prova più amplificata? 

L’Adulterio e la conseguenza dell’anarchica energia della kundalini o energia sessuale e sfida la parte 

mancante che può essere maschile o femminile…. 

 

Volete sapere se esiste un’arma per contrastarlo? 

Una moltitudine di Guide e Maestri Spirituali da me chiamati “Guerrieri della Pace Unti da Cristo”, sono 

usciti fuori dai loro eremi per aiutare coloro che sono in difficoltà... 

Ora consegno al mondo intero l’arma per vincere l’adulterio karmico e la kundalini che è differente da 

quello sessuale: il primo è un processo di spirito o karmico, mentre il secondo e uno sfogo sessuale che serve 

per soddisfare la propria kundalini...  

L’arma per vincere entrambe le sfumature del tradimento si chiama perdono!  

Signori, perdonatevi e sarete perdonati dalla vostra parte mancante… 

Ci sono stati casi emblematici di uomini famosi come Jovanotti che hanno perdonato e ora amano di più 

la loro parte femminile o viceversa. Questo è il vero Amore Incondizionato che il 99% degli adulteri in 

Spirito cerca di imitare …. 

 

Il coraggio di un domani sereno 

Si, avete capito bene, il “Perdono” è l’unica arma e ci vuole “coraggio”. E’ bene che prendiate coscienza 

che a differenza del passato, l’adulterio doveva rimanere nascosto, oggi, queste nuove vibrazioni Cristiche 

portate dal “Punto Zero”, portano a materializzare e confidare il tutto alla parte mancante questa dovuta 

debolezza karmica. Queste persone sono considerati “Grandi” esseri, sono coloro che sanno prendere il 

coraggio di mettere un punto deciso nella loro vita e iniziarne una nuova con i propri cari e soprattutto con i 

propri figli che rappresentano quella tanto attesa Nuova Generazione che vuole vivere con i loro pesi leggeri 

e non già con un pesante peso karmico trasmesso dai loro “ubriachi e deboli” genitori:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“forza guerrieri, guardate i vostri figli che animo pulito hanno nei vostri confronti…” 



Lo Specchio Cristico 

Cerco di spiegare meglio il processo karmico che dovrebbe avvenire. Ognuno vedrà materializzarsi la sua 

parte mancante davanti a sé e sentirà libero e forte il suo inconscio. Chi anticamente ha tradito si sentirà 

geloso e si confronterà con le dovute conseguenze con la sua gelosia ben cosciente che non dovrà perdonare 

la moglie o il marito ma bensì solo se stesso: Questo è il famoso Specchio Cristico! 

 

La Grande Verità Cristica 

 

Sappiate che 2010 anni fa, Giovanni Battista combatteva contro re Erode e i suoi numerosi seguaci un 

solo disturbo: l'adulterio attivo...  

 

Sappiate che 2010 anni fa, Gesù il Cristo combatteva contro re Erode e i suoi numerosi seguaci un solo 

disturbo: l'adulterio che nasceva nel pensiero per poi manifestarsi nella parole e nell'azione... 

 

Sappiate che Io, Mikado Francesco, Guida Indiscussa dei Leggendari Guerrieri della Pace, combatto 

contro i seguaci di Erode che ancora oggi, credono che sia per loro valida quella vecchia dottrina in cui il 

forte può divorare il debole solo perché è forte e innescano in loro l'adulterio karmico, facendolo  diventare 

consapevolmente il grande “peccato” del Terzo Millennio, quel gene che racchiude il DNA di tutte le 

debolezze umane e manifesta la forza devastante della distruzione delle famiglie racchiusa nella kundalini... 

 

Volete sapere cosa succederà se tutto andrà positivamente? 

Avverrà una guarigione spirituale collettiva e, come tutte le guarigioni, anche questa comporterà 

consapevolmente una grande sofferenza interiore che sparirà se viene toccato realmente dalle vibrazioni 

dell’Amore Incondizionato… 

 

Perché? 

Per il semplice motivo che neutralizzata la causa (prova karmica dell’adulterio) la conseguenza (atto del 

tradimento) sparirà automaticamente...  

La misura della sofferenza sarà data dalla  resistenza spirituale a non credere al proprio cuore che chiede 

l’inevitabile cambiamento. O ci si lascia andare alla nuova Vita e ci si affida alla Legge di Causa ed Effetto 

abbandonando ogni attaccamento materiale, oppure si continuerà a vedere per un lungo tempo (da me 

calcolato fino al 2014) persone che impazziscono contro coloro che pochi secondi prima sono stati fidanzati, 

mariti, mogli o amanti.... 

 

L’immortale forza spirituale delle donne 

Sappiate che in grandissima percentuale è la donna ad essere colpita da questi eventi karmici di 

guarigione spirituale. 

Lei è l’essenza divina fin dall’inizio dei Tempi. Studiate la vita di Buddha, Gesù il Cristo e di tutti gli 

Illuminati “Me incluso” e vedrete che chi resiste accanto a “Noi” sono solo donne...  

Sono le donne in primis ad essere rappresentanti di Dio in terra attraverso il Miracolo della Vita: i figli! 

Eppure vediamo ancora oggi un numero incredibile di donne che vengono uccise dal loro ex compagno. 

L’uomo è storicamente più debole spiritualmente e non riesce a sottostare a questo cambiamento energetico 

che sta portando l’umanità a una Nuova Era. Si tratta ormai di una vera e propria strage quotidiana dovuta 

all’incapacità dell’uomo di voler prendere il comando su se stessa e ritornare al periodo primitivo della clava. 

Poca importanza dell’età della donna, il comando del suo inconscio è “sottomissione e comando”. 

 

Alla donna non può succedere? 

E’ più minima la percentuale a riguardo gli uomini, ma anche le donne sono soggette allo squilibrio della 

kundalini e quando questo succede, mhhhhh †. La donna lo vive senza la cognizione della vergogna. 

Credete a me che sono Kundalini Cristica (vedi anche il mio Sito: www.kundalinifuji.it ). La donna è capace 

di diventare essenza assoluta kundalini e se questo succede, tutto le è lecito come avveniva alle Miriam in 

Egitto o alle Miko in Giappone. Basta ricordarsi di Iside, Messalina, Nefertiti, Nefertari, Cleopatra, Anirbas, 

Jungò, Sakè, Sonoko, Aiko per conclude con la Maga Circe e altre che chiedo umilmente scusa per la loro 

“bellissima energia” che mi fanno tuttora sentire nelle vesti di Mikado…. 

http://www.kundalinifuji.it/


Il ruolo della Vera Guida Spirituale 

 

Come resistere e superare il momento? 

Restare piantati nel qui-e-ora, accettate quello che c’è e non quello che vorrete ci fosse. Aprire il Cuore, 

guardate con coraggio le vostre paure e lasciatevi andare con il confronto coraggioso con vostra moglie, 

marito, fratello, sorella e soprattutto cercatevi una Guida Spirituale che sappia accompagnarvi e farvi 

“rispettare” con il dolce e con il bastone (non venite a Me perché vi aspetta kunda, il mio bastone di 

Bamboo: grrrr…) la vostra prova quotidiana sul rispetto dei Principi Morali Cristici. Li troverete al centro 

del vostro cuore... o andate dalla vostra Guida per conoscerne i profondi contenuti che salveranno voi e le 

vostre sette future generazioni… 

 

E se l’allievo non ha la forza di abbandonare il proprio amante? 

Mhhhhh †. Si ribella con l’aiuto del proprio inconscio rafforzato dall’anarchica  kundalini e tenta di 

condizionare il pensiero della propria Guida Spirituale che se è “Vera” non accetta le deboli regole, ricatti o 

compromessi del proprio allievo e “racchiude” senza dubbi e senza compromessi sia lui che la sua amante 

all’interno della propria “Stanza Buia dell’Anima” fino a quando non si “ritrovano” con se stessi e 

comprendano il rischio di ritornare nella successiva vita per “rivivere” la stessa prova karmica (che 

tristezza)... 

 

Ha diritto la Guida di operare sull’amante? 

Si! Per il semplice fatto che la Vera Guida Spirituale o chi a la fortuna (qualcuno ha detto “sfortuna”) di 

essere guidato da un Mikado, opera attraverso il “Diritto Superiore di purificazione karmica” che va oltre 

l’aspetto dell’ego umano e della concezione del peccato religioso… 

 

Puoi spiegarmi meglio il concetto del peccato? 

Non e l’atto di incontrarsi karmicamente e vivere l’incontro che rende il peccato. Da quando l’amante va 

“oltre” il teorico ed entra dentro la sfera karmica del suo protetto commettendo l’atto pratico sessuale vivono 

insieme il cosiddetto peccato combattuto da Giovanni Battista e da Gesù il Cristo!…  

 

La mia concezione del peccato 

Vi garantisco che l’immortale Guerriero della Pace, non poteva sottostare al peccato inteso, oggi, come 

senso di colpa, alla maniera Cattolica. I tempi sono cambiati e posso dire di aver parlato con membri del 

Clero e affermare in questa sede che in grande percentuale credono alla legge del karma e della 

reincarnazione, ma purtroppo il loro grande problema è che non osano dirlo pubblicamente per paura di 

attirarsi delle  noie. 

 

Il guerriero o coloro che li rappresentano oggi sa che ogni essere umano scende sulla terra per vivere la 

propria prova e deve purificarsi attraverso la materializzazione degli eventi, affrontando le esperienze 

quotidiane nel rispetto dei principi morali di Cristo, basati sull’accettazione della pura realtà della grande 

legge del karma o destino e della reincarnazione. Il vero Guerriero della Pace che non fa mai luce sulla 

propria esistenza e sulle sue perpetue domande, cioè sul perché è infelice con il proprio coniuge; se si sente 

tradito o spinto a farlo è spiritualmente un debole. Sono pienamente cosciente nel dire che Dio è Legge 

assoluta che si manifesta nel mondo attraverso la legge dì causa-effetto, cioè il Karma. Attraverso la legge 

del karma si va incontro a periodi più o meno lunghi di pura purificazione, o di compenso di errori o peccati, 

nella presente vita o nelle vite successive, più o meno numerose… 

 

Signori, qualifico il peccato come male cosciente, mentre l’errore è un male inconscio e vi invito ad 

entrare nella profondità della parte finale della preghiera per eccellenza insegnatoci dal “Mio” Amato 

Kirysuto:  

 

“… Dacci il nostro pane quotidiano, rimetti a noi i nostri debiti, come noi li rimettiamo ai nostri debitori, 

e inducici in tentazione, al fine di liberarci dal male in noi. Amen – Aum - Om.” 

 

 

 



Brevi esempi karmici 

 

Ho toccato questo argomento all’inizio di questo mio viaggio e ora desidero farvi comprendere meglio il 

concetto unificato del karma e della reincarnazione e alla causa del peccato. 

 

Supponiamo che in una delle vostre vite passate siate stati sposati ed il rapporto con il vostro coniuge sia 

stato burrascoso e  per causa di interesse, abbiate deciso in buon accordo di farvi una vita alternativa senza 

prendere in considerazione il divorzio.  

  

Bene, sappiate che vi sposerete di nuovo con il vostro coniuge e ora vi spiego il perché.  

 

In quell’antico rapporto, vi è stato un compromesso per interesse e pertanto si è mancato di rispetto al 

matrimonio e alla legge del karma. l’unione davanti a Dio attraverso il matrimonio non si era concluso in 

modo naturale e pertanto vi dovete rincontrare per concludere il  rapporto karmico che può essere lungo o 

anche il giorno dopo il matrimonio. La storia ci insegna che si sono visti dei casi di persone che divorziano il 

giorno dopo o addirittura dopo il pranzo di matrimonio per cause improvvise di incontrollata libertà sessuale 

con un occulto amante invitato al matrimonio: questo è il karma o destino!. 

 

Un altro paragone è quello di obbligare un razzista a vivere in un corpo nero.  

 

Il ricco che ha vissuto senza principi morali, in una vita povera e talvolta da mendicante. Il violento in un 

corpo debole che non può rispondere alla sua mente.  

 

L’adultero persistente che sa che è terminato l’effetto karmico  e pertanto sta coscientemente portando il 

“male” dentro la vita altrui, sa, che sta commettendo un grande “peccato” che lo porterà a sentirsi tradito, 

furioso e geloso... 
 

Attenzione al grande pericolo 

 

Fate bene attenzione: non considerate il karma né positivo né negativo, per il semplice motivo che è 

“Neutro”. 

 Il karma è considerato una legge universale e, come tale, ci assicura che dovremmo sempre confrontarci 

con ciò che “noi stessi” abbiamo creato. Il karma esiste e deve essere preso in considerazione; perciò, in ogni 

nostra vita, il nostro destino potrà implicare la necessità di rendere conto ai karma irrisolti accumulati nelle 

vite precedente, sia a qualsiasi nuovo karma creato in questa nuova vita.  

Nella vita presente la vostra anima deciderà di risolvere le conseguenze del karma di quella vita sui 

rapporti personali in genere e, più specificatamente, sull’acquisizione della capacità di perdonare e di non 

dare importanza a compromesso personali.  

 

E se la Guida non conosce i Principi Morali da trasmettere al proprio allievo? 

Beh, credo che sia arrivato il momento di salutarla e che avvenga il cambio naturale che lo Spirito 

pretende per evolversi e per arrivare a questo fine avete bisogno di una Guida Spirituale che sa rischiare 

senza pensare alle conseguenze che va incontro come Guida o Mikado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il fine che deve raggiungere è quello della Consapevolezza della propria Fede e Rispetto della vita altrui e 

nei Principi Morali= rafforzamento consapevole e Libertà di Spirito del Suo Protetto….  



Il mio personale saluto al “tremendo” 2012 

 

Mi rivolgo a tutte quelle persone che continueranno ancora per un altro anno a predicare la fine del 

mondo che verrà nel mese di dicembre del 2012. Sappiate ciò che sovente mi dice “Mio Fratello” Gesù di 

voi:  

“Francesco, anche se ne è rimasta ad entrambi poca, dobbiamo avere pazienza. Mhhhhhhhh, stanno 

ancora smaltendo la sbornia della loro precedente vita.”  

 

Signori, sappiate che, mentre voi dormivate, noi Guerrieri della Pace combattevamo contro tutti i diavoli 

dell’inferno, vincendo la più terrificante guerra che sia mai stata vissuta tra il bene e il male.  

 

Sveglia! Ormai è stato accertato dalla Chiesa l’errore del Monaco Dionigi e che l’errore è stato 

ufficialmente ammesso dal Cardinale Tarcisio Bertone nel 2008 nella trasmissione Matrix, condotta da 

Mentana.  

 

Signori, bisogna portare avanti la data di sei anni: siamo storicamente nel 2017! 

 

Dimenticavo il messaggio più importante e mi rivolgo a  tutti coloro che si sentono Guerrieri della Pace:  

 

 
Ragazzi, fate l’AMORE per tutto il 2011 e fatevi una sonora risata per qualcosa che storicamente è già 

silenziosamente passato da cinque anni: Il 2012.! 

 

Ultima domanda: Mikado, se rispetterò i tuoi consigli mi consentirà di attraversare il famoso periodo 

buio del 2012?  

 
 

Si! Si! Si! Metti in atto tutto ciò e ti prometto che ci rivedremo nel 2021 per parlare con un sereno sorriso 

di ciò che è successo nel fatidico 2012... 



L’Illuminante saluto finale accompagnato dal desiderio di Mikado Francesco 

 

Cari amici, se vi chiamo amici al termine di questo mio “dono”, non è per formalismo, perché vi è in me 

la più lucida delle consapevolezze che Io, Mikado Francesco non ho nemici ma solo compagni di viaggio o 

avversari confusi... 

Il fine della mia vita da più di cinquant'anni di “risveglio cristico” è quello di assicurare la trasmissione 

della “Mia Verità Cristica” all’Umanità,  senza distinzione di razza, di colore o di credo. Spero che queste 

pagine vi diano lo stimolo di guardare in modo positivo la vostra Vita e di prendere coscienza che per quanto 

mi riguarda non sono sceso per incontrare semplici allievi che vogliono perdere il tempo sulle conseguenze 

dei loro problemi… ma per “risvegliare” la coscienza spirituale dei “Miei” amati Guerrieri o Maestri 

Spirituali “ubriachi” dalle loro precedenti sbornie vissute in vite passate …  

 
Forza Miei Amati e sappiate che sono da 15 mesi in digiuno liquido anche per “voi” e sono arrivato a 

prendere questa decisione che rivolgo a tutti coloro che si sentono immersi nel fango più sporco 

dell'Universo...  

 
“Desidero” casi impossibili che abbiano la volontà di guarire il cuore da ogni tipo di sofferenza e ferita 

karmica causata dalla kundalini più sfrenata...  

 
“Desidero” rendere puri e forti lo Spirito, il corpo, la mente e farvi diventare padroni della vostra 

kundalini e rappresentanti dei miei Immortale Guerrieri della Pace...  

 
Questo Io Desidero  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

e questo raggiungerò insieme a Lui!” 

 

Vostro Eterno 

Mikado Francesco 


